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Auszüge aus den Reaktionen der Gäste  
aus dem Stadttheater Bruck an der Leitha  
am 2. Dezember 2023 

 

Fachkompetenz – Information – Unterhaltsamkeit-Verständlichkeit-

praktische Anwendung-Wissen-Begeisterung 

„Die Veranstaltung zeugte von einer umfangreichen Fachkompetenz. Danke für Eure Forschungsarbeit!“ 

Max B. 

„Es war sehr informativ. Mehr Wissen über die Raumenergie wäre wünschenswert, würde schöne 

Zukunftsperspektiven bringen.“ 

Renate M. 

„Die Liste der vielen Links und praktischen Infos war toll, vielen Dank für den tollen Vortrag! 
Wenn andere Menschen auch mehr über die Raumenergie erfahren würden, würden wir eine bessere Welt 

erhalten.“ 

Gisela W. 
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„Der Vortrag war unterhaltsam, leicht verständlich und sympathisch, auch für Technik-Laien. Es macht Lust auf 

mehr! Wenn andere Menschen darüber erfahren würden, würden sich viele Probleme auflösen, da mit freier 

Energie das Kernproblem der Menschheit gelöst wird.“ 

Tanja W. 

„Willi Mohorn hat mit seinem persönlichen Raumenergiebeitrag viel Gutes für die ultimative Energie der 
Zukunft sagen und vermitteln können!! Es waren viele positive Informationen und Motivation, etwas tun zu 

können! Mit einer erhöhten Verbreitung des Wissens über Raumenergie würde zuerst mehr Widerstand der 

öffentlichen Hand geben, bis die Mehrheit erreicht ist und alle nichts anderes wollen.“ 
Michaela J. 

 

„Es war eine angenehme und lockere Atmosphäre, und brachte viel Interessantes!“ 

Mark M. 

„Es wäre ein Hit, wenn dieses Wissen sich unter die Menschen mehr verbreiten würde! Es war eine tolle 

Präsentation, tolle Information.“ 

Christian K. 
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„Danke für diese gute Informationen, die sehr interessant vorgebracht wurden. Mit diesem verbreiteten Wissen 

würden wir alle endlich frei sein können!“ 
Mec E. 

„Der Vortrag brachte viele praktische Anwendungen der Raumenergie.“ 

Hans S. 

„Mit diesem Wissen unter allen Menschen bekannt wäre, würde ein neues Zusammenleben entstehen.“ 

Eveline Z. 

„Mir gefiel der begeisterter Vortragsstil. Ich denke, wenn andere Menschen dieses Wissen hätten, würde mehr 
Vertrauen in eine Zukunft in Frieden und Freiheit herrschen.“ 

Philipp M. 

„Es war eine große Informationsvielfalt – spannend gebracht. Und die 

Musikeinlage war TOP! 

Danke für diese informative Veranstaltung!“ 
Veronika R. 

„Wenn mehr Menschen über die Raumenergie erfahren würden, würde 

eine ganz tolle, positive Lawine losgehen! Und es würde KEINE 

Windräder mehr geben.“ 

Charlotte P. 

 

Steigerung der Qualität seit  der ersten Veranstaltung im Feber 2023 

 

„Ich bin ein Wiederholungstäter: es ist schön, die Entwicklung von Feber bis Dezember 2023 zu sehen!“ 
Kurt H. 

 


